

Atteindre Mourjou en France pour la Fête de la Châtaigne est plus facile avec une voiture de location

Si vous pensiez que la France offrait uniquement ses villes et ses monuments historiques aux visiteurs, vous changerez d'avis une fois que vous aurez goûté à la richesse culturelle de ses villages. Les villages de France sont des lieux calmes et placides qui vous offrent le meilleur de la nourriture, de la tradition et où vous pouvez vous évader de la vie courante. Mourjou dans la France du centre, au Sud du Cantal, est un village qui vous charme avec ses environs sereins. Grâce aux routes bien [connectées et à la location de voiture en France](#), atteindre Mourjou est une expérience de voyage en soi. Nous avons choisi de visiter ce village français pendant la Fête de la Châtaigne, fête pour laquelle il est célèbre.

Prenant place chaque année au cours de la troisième semaine d'Octobre, le festival nous a immédiatement donné envie de découvrir les festivités et de déguster les saveurs rustiques françaises pendant nos vacances. Puisque notre décision était soudaine, nous avons choisi de réserver une location de voiture en France pour prendre la route à partir de l'aéroport d'Aurillac jusqu'à Mourjou. C'était assez commode car nous avons pu décider de l'endroit où nous allions rendre la voiture en effectuant notre réservation en ligne. Nous avons juste dû parcourir la liste des destinations et ensuite nous avons réservé en ligne à des prix étonnamment abordables. Comme je voyageais avec ma famille, je suis reconnaissant d'avoir eu la liberté de choisir la marque et le modèle de voiture qui s'adaptait le mieux à nos besoins.

La vue de Mourjou et le spectacle même de la fête nous a coupé le souffle. Le village était rempli de visiteurs de toute la France et d'Europe. Avec deux tonnes de châtaignes grillées et près de 5000 litres de cidre, le festival est un pur plaisir en lui-même. Avec la musique folklorique Auvergnate et les délicieuses spécialités régionales de porc et de canard, la visite valait le coup à tous les égards. Outre le festival, avec une voiture de location il était facile de visiter les lieux à proximité. Nous avons pu voir la Vallée du Célé et la belle abbaye de Conques.

About the Author

Grâce aux routes bien [connectées et à la location de voiture en France](#), atteindre Mourjou est une expérience de voyage en soi. Nous avons choisi de visiter ce village français pendant la Fête de la Châtaigne, fête pour laquelle il est célèbre.

Source: <http://www.secrets-de-comment.com> | [Formation Marketing](#) | [NetConcept, droits de revente](#)